
JABU（ジャブ）先生！ようこそ米商へ  

 昨年の９月に ALT マリー先生がニュージーランド

に帰国されました。その後、新型コロナウィルス対

策の入国制限等により本校への ALT 来校が遅くなっ

ていました。そしてついに米商にお出でいただきま

した！Zwane Jabulane (ｽﾞﾜﾝ・ｼﾞｬﾋﾞｭﾚｲﾝ)先生。愛称ジャ

ブ先生です。 

出身地 南アフリカ共和国ヨハネスブルグ（アフリ

カ最大の都市 人口 563 万人） 

○趣味 アニメ鑑賞（ワンピース・ナルト・鬼滅の刃な

ど） 

○特技 サッカー、チェス（中学校で一番強かったとのこと） 

○日本の好きなところは？ 

ジャブ＝日本の技術はもちろん文化も素晴らしい。特に食文化（スィーツ等）にも興味がある。米商の

中庭の残雪が感動した。生まれて初めて雪を見ました！ 

○米商生に対して一言！ 

ジャブ＝皆さんとたくさんお話しがしたいです。部活動などにも顔を出します。よろしくお願いします。 

 日本人は「アフリカ」と聞いただけで大草原のライオンを連想しがちです。ジャブ先生の住む

ヨハネスブルグは大都会で、近郊を含む都市圏人口は一千万人を超える大都会。つまり日本で言

えば東京並みの人口なんです。とても気さくな先生です。皆さんから積極的に話しかけてくださ

い。JABU 先生！米沢さよぐござったなぁ。米沢弁も教えていきます！ 

４・５月のチーム米商 合言葉「協力は強力」 

 ２年前はコロナ禍により殆どの大会が中止となりました。山形県のバスケットボール界の祭

典の一つである「藤井・高野杯」も実に３年ぶりの開催となりました。先週末に様々な大会が行

われました。何よりも無事に開催できたことが良かったです 

＜女子バスケットボール部＞藤井・高野杯  

  １回戦  ４５対４１寒河江高校   ２回戦 ４３対９３ 鶴岡東高校 

＜ソフトテニス部＞山形県春季ソフトテニス選手権大会 

 ・３回戦進出 加藤侑芽・齋藤結衣ペア ・２回戦進出 小野葉菜・田中南海ペア  

＜バドミントン部＞山形県高等学校春季バドミントン選手権大会 

 ・ダブルス３回戦進出 小川菜々美・本間優華ペア ・シングルス２回戦進出 本間優華  

 今週末には野球の地区予選（１回戦 4/30 VS 南陽高校 皆川球場にて）も始まります。皆で

力を合わせて挑んでください。協力は強力！仲間を信じて顔晴れ！ 

文責 校長伊藤 
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3年 3組のジャブ先生授業風景 



ホッケー全日本 U21 齋藤はなみ さん 

 ３年 1 組の齋藤はなみさんがホッケー全日本 U２１に選出

されました。U21 ですから大学生が殆どで高校生は５人だけの

選出です。素晴らしいです。そこで齋藤はなみさんにインタビ

ューしてみました。 

質問① U21 に選ばれた時の気持ちは？ 

齋藤＝選ばれると思っていなかったので驚きました。 

質問② U21 の合宿に参加して刺激を受けたことは？ 

齋藤＝戦略だけでなく上手な先輩のドリブルの仕方や打ち方な

ど、近くで見ることができたのがとても良かったです。 

質問③ U21 の今後の予定はどうなっていますか？ 

齋藤＝来年の春に行われるジュニアワールドカップアジア予選に

向けて月に１回の合宿などを行います。 

質問④ ホッケー部長としての今後の目標は？ 

齋藤＝U21 で学んだことを米商に持ち帰り部全体がレベルアップ

できるように頑張りたいです。東北大会優勝、インターハイ出場

を目指して全員で高め合いながら頑張ります。 

質問⑤ ホッケー選手としての今後の目標は？ 

齋藤＝さくら JAPANに入ってオリンピックに出れるように頑張りたいです。 

 齋藤さんありがとうございました。まずは今夏の徳島インターハイ、そしてパリオリンピック

を目指してください。チーム米商として全力で応援しています。 

米商スケッチ 

・訂正 前回第２号で米商の部活豆知識の中で全国大会に出場した部活に追加があります。 

サッカー部 インターハイに出場しています！ 

・米商には隠れた能力を持っている人が沢山います。その中で猫の鳴き声が上手な人を発見しま

した！廊下から聞こえてくる猫の鳴き声、それはなんと猫の鳴き声を出している米商女子生徒。 

桜の下を歩く猫に向かって鳴き声を出していました。インスタ投稿の依頼をしましたが却下さ

れました（泣）。せめて文章で紹介させてください。 

・パン販売が始まりました。原則は金曜日に販売です。ただし金曜日が休日等の場合には、曜日

を移動して販売します。今週は２８日（木）の販売予定です。人気はアイスパンのようです。 

・職員室前に図書委員会による移動図書館的な場所が設置されています。最新の雑誌やオススメ

の本が置いてあるようです。是非皆さんには沢山の本を読んでほしいと思います。 

 
PTA総会に参加お願いします！ 

 実に３年ぶりの開催となります。昨年まではコロナ禍により開催できませんでした。保護者の皆さまの中

にはお子様の入学式だけお出でになって、その後は学校内に入られた方は少ないと思います。不参加とされ

た方でも当日都合がつけば参加可能ですので是非多くの皆さまにお出でいただきたいと思います。 

 ４月２８日（木）１６：００～１６：５０ 学年ＰＴＡ 

         １年（被服実習室） ２年（化学実験室） ３年（物理多目的室） 

         １７：００～１８：１０ ＰＴＡ総会と体育文化後援会総会（体育館） 

「日の丸」と「JAPAN」が光ります！ 


